

PLACE DES PARENTS DANS LA VIE EUROPÉENNE ET INTERNATIONALE DE L'ÉCOLE OU DE L'ÉTABLISSEMENT SCOLAIRE

S'INVESTIR EN TANT QUE PARENTS

La qualité de la relation entre l'École et les parents constitue un levier tant pour améliorer le climat scolaire que pour créer les conditions de la réussite scolaire. Les parents peuvent faire partager leurs culture, savoirs ou connaissances d'autres pays à l'occasion de manifestations organisées au sein de l'École. Vous pouvez également vous rapprocher des équipes afin de proposer des initiatives européennes ou internationales.



LES GRANDS RENDEZ-VOUS INTERNATIONAUX



De nombreuses manifestations ont lieu dans les écoles et les établissements pour favoriser l'ouverture sur le monde.

- semaine des langues et de l'Europe,
- journée de l'Europe du 9 Mai,
- journée internationale des droits de l'enfant,
- florilège international des écrivains en herbe de langue française,
- olympiades internationales,
- accueil d'élèves étrangers,
- ...

Renseignez-vous sur les actions menées au sein de l'école et de l'établissement, et n'hésitez pas à y participer. Ces temps privilégiés sont l'occasion de rencontrer les différents acteurs et de prendre connaissance des projets mis en place.

POUR L'ÉCOLE DE LA CONFIANCE